

Les Femmes vues par les Femmes-2

Lors de mon premier article j'avais projet d'écrire sur le sujet : Femmes Bénévolat, et femmes dans les structures.

La période étant propice aux Assemblées Générales dans les clubs, Les Comité Régionaux et notre Fédération, il est fait appel aux candidats hommes ou femmes.

Pas facile de faire le premier pas, milles excuses, trop âgés(âgées), pas le temps, la famille, pas envie de s'investir, les réunions, l'informatique, déjà engagé(ée) par ailleurs, et bien d'autres encore. Et l'on poursuit son chemin le travail étant tout assuré par les membres bénévoles déjà élus.

Oui mais il faut que notre loisir soit partagé, et ces bénévoles consacrent un peu moins de leur temps à pratiquer notre loisir, le vélo, cyclotourisme, route ou VTT, ou se consacrer à faire évoluer leur liste de cols.

Il est évident que le temps dont on dispose lorsque nous nous engageons comme simple membre, ou responsable dans diverses commissions, sera forcément impacté.

Mais la parité n'est pas encore atteinte dans de nombreux Clubs, CODEP, COREG. Il est important que les féminines apportent leur regard sur notre activité, qu'elles ne soient pas simplement acteur.

Lorsque l'on a franchi ce premier pas, nous avons beaucoup à apprendre, à observer, mais aussi à donner de notre savoir sur le terrain. C'est un investissement, vous aurez des retours positifs et parfois des désagréments.

Je peux dire que personnellement j'ai été plongé rapidement dans le bureau de mon club suite à un désaccord. Pour une autre page ... Mon parcours.

Félicitations aux féminines qui ont donné ou donnent de leur temps à notre club, mais je suppose que le bureau n'est pas complet, alors peut-être une candidate à notre prochaine AG.

Pour info votre Comité Régional Auvergne Rhône-Alpes, la présidente Mme Catherine BORGEAIS-ROUET, a actuellement 14 membres actifs dont 8 féminines. Personnellement je suis responsable de la commission Handicap.

Et Lydie CHENOT une amie que j'ai fait inscrire au Cent cols avec son mari, a été élue à la commission féminine de notre Fédération FFCT lors de la dernière AG.

Les Féminines à vos postes **** tout à votre honneur.